

Ich bin Muhammadjon Abdulloev mitgliedt der Politischen Bewegung Gruppe-24

26te. Artikel der Verfassung des Landes garantiert den Bürgern Tadschikistans das Recht, Ihre Einstellung zur Religion zu bestimmen, sich an irgendeine Religion zu halten oder sich an keine zu halten, an religiösen Riten und Zeremonien teilzunehmen.

Aber trotzdem, in den letzten Jahren von der Regierung Tadschikistans verabschiedete verfassungswidrige Gesetze stark einschränken oder überhaupt gegen dieses Recht verstoßen.

So unter Berufung auf das sogenanntes «Gesetz» Vertreter der Behörden verbieten die Frauen die Hijabs tragen, die Staatliche Einrichtungen, Bildungseinrichtungen, Kindergärten, medizinische Einrichtungen zu besuchen.

Die Tatsachen der öffentlichen Demütigung und Beleidigung von Frauen in Hijabs werden weiterhin aufgezeichnet: Polizisten und das Komitee für Religionsangelegenheiten zwingen Frauen gewaltsam, ihre Hijabs auszuziehen.

Außerdem hat Diktatur Emomali Rahmonov selbst in seiner Rede die Frauen, die Hijab tragen, dumm, ungebildet und verirrt genannt.

Solche Handlungen seitens der Behörden Tadschikistans üben starken psychologischen Druck aus und schaffen unerträgliche Bedingungen für die Einhaltung von Frauen, die sich zum Islam bekennen, religiösen Normen zu folgen.

Neben Frauen, die Hijab tragen, stehen auch Männer, die Bärte tragen, unter dem Druck der Regierung. So wurden fast 14 000 tausent Männer von Polizisten festgenommen und gegen den eigenen Willen Rasiert.

Zusätzlich zu den oben genannten, gelten im Land Einschränkungen für das Gebet in der Moscheen, auf Friedhöfen und sogar zu Hause.

Personen unter 18 Jahren dürfen keine Moschee besuchen und keine religiöse Ausbildung im Ausland absolvieren.

Die Bürger Tadschikistans können keine Hochzeit nach den Regeln der Religion organisieren und auch religiöse Feiertage aktiv Feiern.

Die Anzahl der Gäste und die Kosten der feier werden streng von den Behörden kontrolliert.

Die Regierung von Tadschikistan präsentiert alle diese Handlungen als Kampf gegen Extremismus und Terrorismus, aber dies ist nur eine Ausrede, um die "Unerwünschter" des gegenwärtigen Diktature Regimes zu beseitigen und die gesamte Bevölkerung zu kontrollieren. Vielen dank